



Am Alten Gaswerk 1 - 09526 Olbernhau

Wir schaffen Verbindungen!

www.stadtwerke-olbernhau.de

Abrechnungsangelegenheiten: Tel.: 037360/ 66 00 33
 Technische Angelegenheiten: Tel.: 037360/ 66 00 44

S T A D T W E R K E O L B E R N H A U G M B H



Öffnungszeiten:
 Mo-Fr: 9-12 Uhr
 Di & Do: 13-18 Uhr

Havariendienst:

Abwasser: 037360/66 00 22
 Strom: 037360/66 00 55
 Gas: 037360/66 00 66
 Wärme: 037360/66 00 77

Zuckertütenfest des Kindergartens „Sonnenblume“

Wichteltage 2016 – Gemeinsames Projekt der Olbernhauer Schulanfänger

Die künftigen Schulanfänger aus fünf Olbernhauer Kindereinrichtungen begaben sich in ihrer Heimatstadt auf Spurensuche und erfuhren über Olbernhau viel Neues und Interessantes. Am ersten Tag lernten die Kinder bei einem Besuch der Touristinformation Herrn Brückner als Stadtführer kennen, welcher ihnen viel Wissenswertes über die Stadt erzählte. Es folgten ein Besuch unseres Heimatmuseums im Rittergut und eine spannende Führung durch das Saigerhüttengelände sowie dem Althammer, welche Frau Stock und

Foto und Text: S. Spiegelhauer, Kindergarten „Sonnenblume“

Herr Brückner zu unvergesslichen Erlebnissen werden ließen. Der vierte Wichteltag war eine Sternwanderung. Jede Gruppe wanderte nach einer Karte und erreichte das Ziel „Die Pulvermühle“. Hier konnten sich alle Wichtel erst einmal mit Wiener Würstchen, Brötchen, Apfel und Fassbrause stärken. Ein großes Dankeschön gebührt dem Personal der Pulvermühle, welches jedem Kind an diesem heißen Tag ein Eis spendierte. Danach ging es an die lang ersehnte gemeinsame Suche nach dem Wichtelschatz. Jedes Kind konnte sich über eine Eintrittskarte für das Olbernhauer Schwimmbad freuen. Alle großen und kleinen Wichtel sagen „Danke“ bei den Stadtwerken Olbernhau für den tollen Wichtelschatz.

Am 17. Juni 2016 feierten die Schulanfänger des Kindergartens „Sonnenblume“ ihr Zuckertütenfest in den Räumen der Stadtwerke Olbernhau GmbH. Vor einer liebevoll selbstgestalteten Kulisse führten die Kinder das Märchen vom gestiefelten Kater auf. Eltern, Großeltern und Geschwister verfolgten begeistert das musikalisch untermalte Schauspiel und belohnten die kleinen Künstler mit lebhaftem Beifall. Die Fahrt zum Zuckertütenbaum mit der Olbernhauer Feuerwehr bildete den Höhepunkt des Tages.

Wir wünschen allen Kindern noch erholsame Ferientage und den Schulanfängern alles Gute und viel Freude beim Lernen!

